

«Spinnen» soviel wie möglich

«Zäme Strom erzüge»

TOUR DE SUISSE

HUB
KÜSSNACHT SZ
14.-15. JUNI 2025

Die Vorbereitungen fürs Tour de Suisse Wochenende in Küssnacht laufen auf Hochtouren. Bereits ab dem 6. Juni kann auf dem Trychlepark in die Pedalen getreten werden. Die Tour de Suisse Women, welche am 12. Juni startet und in Küssnacht bei Etappe vier am 14. Juni eintreffen wird, verspricht äusserst spannend zu werden.

Der Marktplatz Küssnacht lädt mit der Unterstützung von TDSK, Saluto und EWS bereits ab 6. Juni zum ins «Pedalentreten» ein. Für den Kick-off vom 6. Juni 10.30 Uhr wurden speziell Gäste aus Sport, Wirtschaft und Politik eingeladen. Ab 14.00 Uhr dürfen dann alle anderen so viel «spinnen», wie sie können.

Unter dem Motto «zäme STROM erzüge – Spinne in 2 Minuten soviel du kannst!» stehen auf dem Trychlepark zwei Spinningräder bereit. Während zwei Minuten dürfen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer kräftig in die Pedalen treten. Der Strom, welcher dabei bis zum 14. Juni produziert wird, wird direkt ins EWS-Stromnetz eingespeist. Die Teilnehmenden sehen auf dem Display, wieviel Strom sie in dieser Zeit produzieren konnten. Den 20 stärksten Stromerzeugern winken tolle Preise, dem besten ein Marktplatz Gutschein im Wert von 250 Franken.

Mit dieser Aktion möchten der Marktplatz Küssnacht und die unterstützenden Unternehmen mithelfen, den ökologischen Fussabdruck, den die Tour de Suisse hinterlassen wird, zu verkleinern.

Die Anmeldung für das Strom-Spinning ist ab sofort, mittels QR-Code oder via Internetseite www.tdsk.ch möglich. Die Startplätze sind beschränkt, deshalb bitte schnell anmelden. «Spinnen» kann man täglich zwischen 8.00 und 19.00 Uhr (ausser Pfingstsonntag und Pfingstmontag). Bei der Anmeldung können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihren Spinning-Termin wählen.



Jetzt anmelden und ab dem 6. Juni in die Pedalen treten zum «zäme STROM erzüge».

Die Damen zuerst

Zum ersten Mal in der Geschichte der Tour de Suisse findet die viertägige Frauentour vor der Männergasttour statt. Gestartet wird am 12. Juni in Gstaad. Gemäss Medienmitteilung der Tour de Suisse ist die Tour de Suisse Women 2025 – mit über 500 Kilometern und knapp 7000 Höhenmetern verteilt über vier Etappen – die längste und somit wohl die härteste Frauen-Tour seit der Lancierung im Jahr 2021. Am dritten Tag starten die Frauen beim Campus Sursee

in Oberkirch und erreichen am Ende Küssnacht. Von hier aus starten die Damen am 15. Juni zu ihrer vierten und letzten Etappe, ein Rundkurs rund um die Rigi – denselben, welche die Männer am Super-Sunday zum Auftakt fahren.

Insgesamt starten bei der Tour de Suisse Women 2025 zwanzig Teams. Gemäss Medienmitteilung Tour de Suisse vom 15. April verspricht die Tour Spannung pur. Denn 13 von den 15 weltbesten Frauenteamen stehen am Start. In der Favoritenrolle befindet sich der französische Rennstall FDJ-Suez. Mit im Team sind die Westschweizerin Elise Chabey und die niederländische Wahlschweizerin Demi Vollering, für die die Tour de Suisse ein Heimrennen ist. Sie freue sich bereits darauf, ihr Trainingsgebiet in der Zentralschweiz zu befahren, und die Fernsehzuschauerinnen und -zuschauer sehen zu lassen, wie schön diese Region sei.

Immer aktuell informiert

Über die Internetseite vom Verein Tour de Suisse Küssnacht www.tdsk.ch sind Sie jederzeit aktuell über das Tour de Suisse Wochenende vom 13. bis 15. Juni informiert. Nach wie vor können Sie sich auch noch als HelferIn oder Helfer melden.



Jetzt anmelden
und mitmachen!

Mit herzlichem Dank an alle Sponsoren

RAIFFEISEN

Raiffeisenbank Rigi

BDO



Rigi

thermoplan

Swiss Quality Coffee Equipment

ARLEWO
arbeiten leben wohnen

ARTHUR WEBER

BAKELS

BIO-CIRCLE®

BSSARCHITEKTEN ZSB
ARCHITEKTEN

EWS CKW.
Axpo Group

fs FREIER SCHWEIZER
Üsi Lokalzytig

GASTRO SCHWYZ

helvetia
Generalagentur Zug-Schwyz

HOHLE
GASSE



saluto
Gemeinsam für
Ihre Gesundheit.

Schwabe
Pharma
From Nature. For Health.

var
em

VICTORINOX

Patronat

Supporter



kantonschwyz



www.tdsk.ch